
         第８回役員会議事録 

書記 前田 

2020年 01月 25日（土曜）13：00～15：00 尼ハイ事務所 

10名出席 

議題 01各会員からの提案、報告、意見等 

竹田案を作り推し進める。 

県連の依頼 六甲登山道にトイレの設置 

横池にトイレ設置の依頼をする（人も多く人気のコース） 

UUUの設置は考えず、UUで町歩き、公園歩き、史跡巡り、老人会？歩こう会？ 

80の会を作る(反対の意見多々あり) 

04Km以下のコースも考える。電車で行く旅行会。食べ歩き。 

 

納山会の反省   特になし、全員が良かったの意見。 

事故対策     クリーンハイク時、三角巾の使い方、歩き方指導、ストックの使い方指

導を継続する。                

         工藤氏から県連の事故報告の読み上げがあった。 

         高齢で体力低下者の UA参加ははっきりと断る 

         理解されないときは竹田氏が直接話す。 

         リーダーは参加者の隊列順位をしっかり考える。 

         例会はグループ山行であり、一人行動を強く断り、勝手な行動を慎むよ

うに再確認する。例会とは集合から解散までであることを周知させる。 

甲山クリーンハイクの集合場所の変更はしない、これまで道理、野外劇場でする。 

「よもやま」の製本をホッチキスに変える案は難しい、これまで道理糊付けとする。 

「よもやま」の作成(内容)の再考、縮小を考える。 

会(尼ハイ)の縮小を考えようとの意見も出たが(会員の高齢化の為)反対の意見も出る。 

手配り会員の再確認をする。(よもやまの届かない会員がいる)。 

40周年事業に「国立あわじ少年交流の家」を利用してはとの意見も出た。 

第 54回全従のサポートに桑原氏の追加報告があった。 

次期役員について、次回までに各自、たたき台、下案を考える事。 

 

         以上 


